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Показан пример без декоративных элементов,
точность технического описания не
гарантируется.

Технические характеристики

Вместимость: 14 × Tablett GN 1/1

Размер ячейки: 75 mm

Тип шин: Lengthwise insertion

Полезная нагрузка: 85 kg

Масса: 22 кг

Ширина: 813 мм

Глубина: 619 мм

Высота: 856 мм

Gastronorm trolley in low version for storing GN 1/1 containers and associated partition elements.

Wagen mit zwei Fächern in stabiler, selbsttragender und hygienischer Konstruktion aus hochwertigem Edelstahl

25 x 25 mm. 14 Paar fest eingeschweißte U-Auflageschienen im Abstand 75 mm mit beidseitigen Durchschub-

und Kippsicherungen gemäß DIN EN 18867-2. Deckplatte aus 1,0 mm starkem Blech, allseitig 40 mm

abgekantet, schalldämmend unterfüttert, als Arbeitsplatte verwendbar. 4 Abweiserrollen aus Polyethylen

dienen als Anfahrschutz, schützen sowohl den Wagen rundum als auch bauseitige Wände vor Beschädigungen.

Wagen fahrbar auf 4 Lenkrollen, davon 2 mit Totalfeststellern, ø 125 mm, mit Zapfenbefestigung.

The Hupfer gastronorm trolley RWG / AP 2 / 14 GN 75-L-U has the lowest empty weight in comparison to other

products and therefore provides outstanding handling properties, while its rail spacing of 75 mm gives it a 50 %

greater capacity (when GN containers without lids with a depth of 150 mm are placed in it).


